

LA PROTESTA

AÑO XII

BUENOS AIRES, JUEVES 20 DE JULIO DE 1909

Nº 170

DIARIO DE LA MARANA

Oficinas: Libertad 821-33
U. Telé 2077 (Junca)

TIENES DE SUSCRIPTORES

EN LA CAPITAL & INTERIOR \$ 1.50
EXTERIOR \$ 2.00 S.S.

NUMERO SUELTO 5 CENTAVOS

MOTAS DE OFICINA DE ADMINISTRACIONES

De 8 a 11 a.m. y de 1 a 5 p.m.
HORAS DE OFICINA DE RECLAMACIONES

De 4 a 7 p.m. y de 9 p.m. a 11 p.m.

No será atendido del viernes 6 al domingo, ni
el día 10, por el día de la Asunción, ni el viernes
y domingo del 13 al 14 de setiembre, ni el viernes
y domingo del 20 al 21 de setiembre.

El diario debe enviarlo en grandes botes
y no en paquetes.

A nombre de Juan Creagh

14 haciendo esfuerzos por arrancar las garras de la justicia a aquellos campesinos de la libertad.

El Webster Club de Boston, el Grupo Internacional de New York, Political Refuge Defence of Chicago, el Grupo General Springfield Yankton, entre muchas otras, que ignoramos los nombres, intercesaron en favor de los liberales mexicanos.

Esta causa se ha convertido en causa universal, porque en su defensa han acudido los revolucionarios mexicanos y todos los trabajadores del mundo.

Como en muchos otros procesos en que se luchaba por un símbolo de justicia, como en el del capitán Dreyfus, en el de Montjuich en España, y últimamente en los Estados Unidos, en el sobre de Moro, Bresci, Petibon, etc., se ha producido general interés, así el proceso de Lombomite ha promovido curiosidad e interés en todas partes, por conocer el epílogo de esta infame tragedia. Es cuestión de una gran lucha en que toma parte el pueblo explotado en defensa de la verdad, de la justicia y de la libertad, contra el despotismo y la explotación representados por un gobierno doctil a las ambiciones de los capitalistas.

En esta ocasión se ha visto que el gobierno de los Estados Unidos, concretamente el gobernador de los B. I. U. U., olvidó a los lugartenientes Washington, Jefferson, otros liberales americanos, que negó el derecho de hospitalidad a los refugiados políticos extranjeros, renegando la generosa costumbre de este país de ayudar a los perseguidos por la tiranía de los despotismos extranjeros.

Se trata, pues, de la vida ó de la muerte del pueblo trabajador. Este proceso ha causado gran indignación no solamente entre los obreros conscientes de México, sino también entre los trabajadores norteamericanos, los cuales opinan que se trata de una gran infamia cometida por el gobierno de la Unión, el haber encarcelado a individuos cuyo delito fue la intención de libertar a sus hermanos que están sufriendo el odioso despotismo del mil veces malvado dictador Porfirio Díaz.

Los explotados de todos los países han visto en esta persecución un complot dirigido por los capitalistas norteamericanos para poner en evidencia al gobierno mexicano, sin dándose cuenta de que los revolucionarios, tanto las concesiones y las protecciones que les ha dado Porfirio Díaz, les serían quitadas por el pueblo que no podría sufrir por mucho tiempo la explotación de sus enemigos; haciendo prevalecer la voluntad del pueblo que allí está por el partido liberal.

El gobierno de la Unión protegió a los revolucionarios cubanos y haitianos, facinorosamente armados y condenados de lucha, y como para la grande estupidez, invocando para ello el principio de humanidad y de justicia. Pero aquella ayuda no era sincera; fué la hipocresía y fué la envíida de los admiradores norteamericanos que pensaban en adueñarse de las riquezas de Cuba y de las Filipinas. Todo el mundo se ha convencido de que el gobierno aquél fué un agente de la burguesía y no un campeón de la libertad. Si hubiera sido éste unido a los revolucionarios de Méjico, fué de que sacudieron el yugo opresor del gobernante Díaz.

Nosotros nos uniremos todos,

y no concientremos que se cometa

una gran infamia, que sería una vergüenza para los trabajadores conscientes. Procuremos hacer prevalecer nuestros derechos y hacer triunfar la justicia.

J. P. DIAZ-PATRICK

Paterson, 3 de junio 1909.

14 haciendo esfuerzos por arrancar las garras de la justicia a aquellos campesinos de la libertad.

El Webster Club de Boston, el Grupo Internacional de New York, Political Refuge Defence of Chicago, el Grupo General Springfield Yankton, entre muchas otras, que ignoramos los nombres, intercesaron en favor de los liberales mexicanos.

Esta causa se ha convertido en causa universal, porque en su defensa han acudido los revolucionarios mexicanos y todos los trabajadores del mundo.

Como en muchos otros procesos

en que se luchaba por un símbolo de justicia, como en el del capitán Dreyfus, en el de Montjuich en España, y últimamente en los Estados Unidos, en el sobre de Moro, Bresci, Petibon, etc., se ha producido general interés, así el proceso de Lombomite ha promovido curiosidad e interés en todas partes, por conocer el epílogo de esta infame tragedia. Es cuestión de una gran lucha en que toma parte el pueblo explotado en defensa de la verdad, de la justicia y de la libertad, contra el despotismo y la explotación representados por un gobierno doctil a las ambiciones de los capitalistas.

En esta ocasión se ha visto que el

gobierno de los Estados Unidos, concretamente el gobernador de los B. I. U. U., olvidó a los lugartenientes Washington, Jefferson, otros liberales americanos, que negó el derecho de hospitalidad a los refugiados políticos extranjeros, renegando la generosa costumbre de este país de ayudar a los perseguidos por la tiranía de los despotismos extranjeros.

Se trata, pues, de la vida ó de la muerte del pueblo trabajador.

Este proceso ha causado gran

indignación no solamente entre

los obreros conscientes de México,

sino también entre los trabajadores norteamericanos, los cuales

opinan que se trata de una gran

infamia cometida por el gobierno

de la Unión, el haber encarcelado

a individuos cuyo delito fue la

intención de libertar a sus herma-

nos que están sufriendo el odioso

despotismo del mil veces malvi-

dado dictador Porfirio Díaz.

Los explotados de todos los pa-

sies han visto en esta persecución

un complot dirigido por los capi-

talistas norteamericanos para po-

ner en evidencia al gober-

nante mexicano, porque saben que

en caso de triunfar los revolu-

carios, todas las concesiones y las

protecciones que les ha dado Por-

firio Díaz, les serían quitadas por

el pueblo que no podría sufrir por

mucho tiempo la explotación de

sus enemigos; haciendo prevalecer

la voluntad del pueblo que allí

está por el partido liberal.

El gobierno de la Unión prote-

gió a los revolucionarios cubanos

y haitianos, facinorosamente arme-

ados y pidiendo desquite a los

explotados festejó tan solemne sus

éxito, porque será para el pro-

letariado una victoria contra el

capital y contra las arbitrarias le-

yes gubernamentales, sumando a

la revolución mexicana una fuer-

za que le permitirá imponerse a sus

enemigos; haciendo prevalecer

la voluntad del pueblo que allí

está por el partido liberal.

El presidente de la Unión prote-

gió a los revolucionarios cubanos

y haitianos, facinorosamente arme-

ados y pidiendo desquite a los

explotados festejó tan solemne sus

éxito, porque será para el pro-

letariado una victoria contra el

capital y contra las arbitrarias le-

yes gubernamentales, sumando a

la revolución mexicana una fuer-

za que le permitirá imponerse a sus

enemigos; haciendo prevalecer

la voluntad del pueblo que allí

está por el partido liberal.

El presidente de la Unión prote-

gió a los revolucionarios cubanos

y haitianos, facinorosamente arme-

ados y pidiendo desquite a los

explotados festejó tan solemne sus

éxito, porque será para el pro-

letariado una victoria contra el

capital y contra las arbitrarias le-

yes gubernamentales, sumando a

la revolución mexicana una fuer-

za que le permitirá imponerse a sus

enemigos; haciendo prevalecer

la voluntad del pueblo que allí

está por el partido liberal.

El presidente de la Unión prote-

gió a los revolucionarios cubanos

y haitianos, facinorosamente arme-

ados y pidiendo desquite a los

explotados festejó tan solemne sus

éxito, porque será para el pro-

letariado una victoria contra el

capital y contra las arbitrarias le-

yes gubernamentales, sumando a

la revolución mexicana una fuer-

za que le permitirá imponerse a sus

enemigos; haciendo prevalecer

la voluntad del pueblo que allí

está por el partido liberal.

El presidente de la Unión prote-

gió a los revolucionarios cubanos

y haitianos, facinorosamente arme-

ados y pidiendo desquite a los

explotados festejó tan solemne sus

éxito, porque será para el pro-

letariado una victoria contra el

capital y contra las arbitrarias le-

yes gubernamentales, sumando a

la revolución mexicana una fuer-

za que le permitirá imponerse a sus

enemigos; haciendo prevalecer

la voluntad del pueblo que allí

está por el partido liberal.

El presidente de la Unión prote-

gió a los revolucionarios cubanos

y haitianos, facinorosamente arme-

ados y pidiendo desquite a los

explotados festejó tan solemne sus

éxito, porque será para el pro-

letariado una victoria contra el

capital y contra las arbitrarias le-

yes gubernamentales, sumando a

la revolución mexicana una fuer-

za que le permitirá imponerse a sus

enemigos; haciendo prevalecer

la voluntad del pueblo que allí

está por el partido liberal.

El presidente de la Unión prote-

gió a los revolucionarios cubanos

y haitianos, facinorosamente arme-

ados y pidiendo desquite a los

explotados festejó tan solemne sus

éxito, porque será para el pro-

letariado una victoria contra el

capital y contra las arbitrarias le-

yes gubernamentales, sumando a

la revolución mexicana una fuer-

Biblioteca Sociológica de LA PROTESTA

Atendida por la administración del diario

Libertad 837 - - 39. -- U. T. 2077 Juncal. -- Buenos Aires

En este departamento anexo al diario se interesarán en venta libros de ideología, ciencia y literatura y para todos los correos se recibirán de Europa las últimas novedades.
Los pedidos deben venir a nombre del administrador Manuel Magdaleno y acompañados de su importe, en caso contrario no serán atendidos.

Los gastos de franqueo serán por cuenta del comprador

ULTIMAS NOVEDADES:

Gran éxito Almanaque de "La Protesta" \$ 0.50

Tarjetas postales colección de *La Protesta*: —

Cabeza de actualidad-en colores-una 0.10; de 10 á 50 00.
Crucificado 5 ctvs. Sin pan y sin trabajo - en colores - 10 centavos
Pida cualquier libro á precio mas bajo que cualquier librería

A. CABEZAS

CUYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños, niñas y bebés.

La casa más importante de la Argentina del Sur, tiene mayor confección y más variedad que en todo el mundo.

Pimeral

50 % de economía obtendrá

Vd. visitándose en nuestra CASA

ESPECIAL en ropas hechas, sobre medida para hombres, jóvenes y niños.

Sobretodos desde	8 15 4 60	Sombrería,
Sacos sueltos "	9 4 25	caminería y bonetería
Chalecos "	2 4 12	
Trajes de saco desde	15 4 60	
Pantalones "	3 50 4 15	"A la tienda de
Traje para niños desde 3 50 4 15		Buenos Aires"

— Oficina PERÚ 800—Unión Telefónica 1906 (Avenida)
J. SILVE

Casa ROVEDA

OALLE DEFENSA 818

— BUENOS AIRES —

Casa especialista en Ropa Hecha
y artículos para Trabajadores

Nuestra ropa no se descose

LA PROTESTA

Diario de la mañana. — (Propaga las teorías anarquistas)

Redcción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

— Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual —

Todo suscriptor á este diario tiene derecho á designar una persona para que por parte de la administración tan pronto como fallezca el suscriptor que la haya designado, una suma igual a diez veces el importe de las suscripciones que hubiere pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por ejemplo: el suscriptor que llevase seis meses de suscripción en la época de su fallecimiento, dejará á la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, CIENTO CINCUENTA Y SEIS PESOS. Si cinco años SETECIENTOS OCHENTA pesos.

La administración no abonará en ningún caso más de UN MIL PESOS moneda nacional.

Para tener derecho á esta indemnización, es condición indispensable pagar la suscripción todos los meses, sin atraso. El tiempo para la entrega de esta prima, es cuenta desde el mes de Setiembre de 1909 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en lo sucesivo.

El que dejare de ser suscriptor al diario, pierde todo derecho á la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera á suscribir, se contaría el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se contará solamente hasta la fecha en que fallezca el suscriptor aunque tuviera pagadas una ó mas mensualidades correspondientes á fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjere entre la persona señalada para cobrar la prima, de un suscriptor fallecido, y la administración del diario, será resuelta por el consejo administrativo sin que haya lugar á apelación alguna, por cuanto que la concesión de estas primas es en total expeditiva y gratuita de la administración de LA PROTESTA.

No queremos oprimir ni ser oprimidos
Por eso somos anarquistas